

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

4 Août 2024 à 11h20

A71 – Réouverture de l'autoroute entre Orléans et Bourges suite à un accident

Un accident impliquant 2 véhicules légers dont un tractant une caravane s'est produit ce jour vers 07h45 sur l'autoroute A71 entre les échangeurs n°3 Lamotte-Beuvron et n°4 Salbris, en direction de Bourges. Cet événement a entraîné une interruption de la circulation dans ce secteur pour l'ensemble des véhicules. Depuis 11h20, la circulation a pu reprendre sur l'ensemble des voies.

Les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisées pour permettre l'intervention des secours auprès des blessés, puis pour procéder à l'évacuation des véhicules impliqués afin de rétablir au plus vite des conditions normales de circulation. Le retrait de la caravane a nécessité l'intervention d'une grue.

Depuis 11h20, le trafic a pu reprendre sur l'ensemble des voies de circulation.

Toutefois, l'accident ayant engendré des dommages sur les dispositifs de sécurité, la vitesse sera abaissée à 110 km/h sur cette portion située entre Lamotte-Beuvron (n°3) et Salbris (n°4). Afin de réduire la gêne à la circulation, une intervention de réparation des glissières centrales de sécurité est programmée cette nuit.

Cet événement a engendré un bouchon important en direction de Bourges. Si les difficultés persistent, une sortie à Olivet (n°2) ou à Lamotte-Beuvron (n°3) pourrait être conseillée. VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- Radio VINCI Autoroutes (107.7) et son application
- Le 3605, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- L'Application gratuite Ulys pour smartphone : trafic en temps réel
- Le site internet <u>www.vinci-autoroutes.com</u>
- Les comptes X (ex-Twitter): @VINCIAutoroutes; @A10Trafic; @A71Trafic